
 

現
在
、
浦
安
市
内
を

運
行
す
る
東
京
ベ
イ
シ

テ
ィ
交
通
の
路
線
に
は

「
系
統
２
今
川
線
」
が

あ
り
、
若
潮
通
り
の
今

川
地
域
側
に
、 

①
順
天
堂
病
院
前 

②
サ
ン
コ
ー
ポ
東
口 

③
サ
ン
コ
ー
ポ
西
口 

３
つ
の
停
留
所
が
あ
り

ま
す
が
、
今
川
地
域
の

中
を
巡
回
す
る
バ
ス
路

線
は
な
く
、
お
さ
ん
ぽ

バ
ス
の
路
線
も
あ
り
ま

せ
ん
。 

地
域
住
民
か
ら
「
バ

ス
停
が
遠
く
、
家
の
近

く
か
ら
乗
車
で
き
る
バ

ス
路
線
を
作
っ
て
ほ
し

い
」
と
い
う
要
望
が
上

が
っ
て
い
ま
す
。 

         

お
さ
ん
ぽ
バ
ス
は
、
東
京
ベ
イ
シ

テ
ィ
交
通
に
と
っ
て
採
算
性
が
難
し

い
バ
ス
路
線
に
つ
い
て
、浦
安
市
独
自

の
財
政
措
置
に
よ
っ
て
、交
通
不
便
地

域
の
バ
ス
路
線
の
空
白
解
消
を
図
る

と
し
て
、２
０
０
２
年
か
ら
運
行
し
て

い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
お
さ
ん
ぽ
バ
ス
の

充
実
を
機
会
あ
る
ご
と
に
求
め
て
い

ま
す
が
、
２
０
１
３
年
12
月
議
会
一

般
質
問
に
て
、お
さ
ん
ぽ
バ
ス
の
運
行

で
今
川
地
域
の
交
通
不
便
の
解
消
を

す
る
よ
う
求
め
、今
年
４
月
の
市
議
会

選
挙
に
て
、今
川
地
域
の
交
通
弱
者
に

と
っ
て
必
要
不
可
欠
な
移
動
手
段
と

し
て
、お
さ
ん
ぽ
バ
ス
の
充
実
を
公
約

に
盛
り
込
み
活
動
し
て
き
ま
し
た
。 

12
月
議
会
一
般
質
問
で
日
本
共
産

党
は
お
さ
ん
ぽ
バ
ス
の
増
便
で
今
川

地
域
へ
の
対
策
を
す
る
よ
う
改
め
て

求
め
ま
し
た
。 

都
市
整
備
部
長
は
「
市
長
よ
り
担

当
に
支
持
を
さ
れ
た
。
今
後
、
具
体
的

（
今
川
・
高
洲
新
路
線
）
に
詳
細
な
ス

ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
バ
ス
事
業
者
と
打
ち

合
わ
せ
を
し
て
い
く
。」
と
答
え
ま
し

た
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

                 

入船 4-37-14 
☎355-8526 
minamotonton@ 
jcom.home.ne.jp 

北栄 2-3-16-203 
☎354-9269 
m5mise@jcom. 

home.ne.jp 

 

市
議
会
議
員 

美
勢 

麻
里 

 

 

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/ 

 

2015年 12月 21日 

第 1353号 
【発行】 
日本共産党 
浦安市議団 
☎＆ＦＡＸ 
350-1243 

 
市
議
会
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員 

元
木
美
奈
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●：委員長  ○副委員長 

12
月
議
会
一
般
質
問
に
て
、
日
本
共
産
党

は
今
川
地
域
内
を
走
る
「
お
さ
ん
ぽ
バ
ス
の

新
路
線
」を
求
め
ま
し
た
。 

 


